

Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León VIII Legislatura

Núm. 511 3 de marzo de 2015 PE/006042-01. Pág. 55303

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/006042-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a número de personas diagnosticadas de Hepatitis C en Miranda de Ebro y comarca y número de las que están tratadas con "sofosbuvir".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2015, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/006042, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a número de personas diagnosticadas de Hepatitis C en Miranda de Ebro y comarca y número de las que están tratadas con "sofosbuvir". Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2015.

La Secretaria de las Cortes de Castilla y León, Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La Presidenta de las Cortes de Castilla y León,

Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Comunidad de Castilla y León alrededor de mil seiscientas personas están afectadas de manera crónica por hepatitis C. Este número, sin duda se incrementará, ya que se reconoce que existen otro buen número de personas que, siendo portadoras, aún no han sido diagnosticadas.

PREGUNTAS

¿Cuántos son las personas diagnosticadas de Hepatitis C, en Miranda de Ebro (Burgos) y su comarca?

¿Cuántos de estos pacientes están siendo tratados con el medicamento "sofosbuvir"?

Valladolid, 11 de Febrero de 2015.

EL PROCURADOR,

Fdo.: José María González Suárez

http://sirdoc.ccyl.es CVE: BOCCL-08-022998